

Access and affordability @ Akiva

Accessible et abordable @ Akiva

creating access: promoting success

créer l'accès: promouvoir le succès

Akiva School is committed to making a Jewish education at our school affordable for everyone.

In this brochure you will find all the necessary information about Akiva School's tuition assistance program called Access and Affordability at Akiva (A+A@A) as well as the Federation CJA's Generations Fund CAPS program.

L'École Akiva s'est engagée à faire de l'éducation juive une réalité abordable pour tous.

Dans cette brochure, vous trouverez les renseignements nécessaires sur les programmes d'aide aux frais de scolarité de l'École Akiva, intitulés **Accessible et Abordable à Akiva (A + A @ A)** ainsi que le programme CAPS conçu par le Fonds Générations de la Fédération CJA.

* The following table is a guideline for how much you can expect to pay per child per year at Akiva. (Subject to completion of the A+A@A form or CAPS calculator and the support documents requested by the deadline.)

*Kindergarten students that are eligible for CAPS will receive an additional \$1,800 incentive grant.

*To read the table correctly, you must take into account the total number of children you have in private school.

*Please note that special circumstances are taken into account, so please make sure to identify them in the application form.

*Please note that this table is updated regularly.

*Le tableau suivant vous guide dans le calcul du montant des frais de scolarité par enfant pour une éducation à Akiva. (Sous réserve de la finalisation de l'enregistrement du formulaire de l'A + A @A ou du calculateur du CAPS et les documents complémentaires demandés avant la date limite.)

*Les élèves de maternelle qui sont admissibles à CAPS recevront un montant supplémentaire de 1800 dollars dans le cadre d'une allocation d'aide à l'inscription.

*Pour lire le tableau correctement, vous devez tenir compte du nombre total d'enfants que vous avez inscrit au sein d'une école privée.

*Veuillez noter que des circonstances particulières sont prises en compte; assurez-vous donc de les identifier dans le formulaire de demande.

*Veuillez noter que ce tableau est mis à jour régulièrement.

INCOME / REVENUE	1 child / enfant	2 children / enfants	3 children / enfants	4 children / enfants
\$0 to \$34,999	Fees will be determined based on financial information provided by family			
\$35,000 to \$49,999				
\$50,000 to \$59,999	\$2,200			
\$60,000 to \$69,999	\$2,600	\$1,950		
\$70,000 to \$79,999	\$3,750	\$2,625	\$2,250	
\$80,000 to \$89,999	\$5,100	\$3,400	\$2,550	
\$90,000 to \$99,999	\$9,019	\$4,275	\$2,850	\$2,250
\$100,000 to \$104,999	\$9,450	\$4,725	\$3,150	\$2,625
\$105,000 to \$109,999		\$5,225	\$3,587	\$3,037
\$110,000 to \$119,999		\$5,750	\$4,025	\$3,450
\$120,000 to \$124,999		\$6,737	\$4,900	\$3,675
\$125,000 to \$129,999		\$7,453	\$5,100	\$3,825
\$130,000 to \$134,999		\$7,594	\$5,962	\$4,637
\$135,000 to \$139,999		\$7,875	\$6,875	\$4,812
\$140,000 to \$144,999		\$8,156	\$7,464	\$5,700
\$145,000 to \$149,999	Full	\$8,437	\$7,464	\$5,900
\$150,000 to \$154,999	tuition /	\$8,719	\$7,464	\$7,461
\$155,000 to \$159,999	Totalité	\$9,000	\$7,464	\$7,461
\$160,000 to \$164,999	des frais	\$9,281	\$7,464	\$7,461
\$165,000 to \$169,999			\$7,508	\$7,461
\$170,000 to \$174,999			\$7,729	\$7,547
\$175,000 to \$179,999		Full	\$7,950	\$7,763
\$180,000 to \$184,999		tuition /	\$8,171	\$7,978
\$185,000 to \$189,999		Totalité	\$8,392	\$8,194
\$190,000 to \$194,999		des frais	\$8,613	\$8,409
\$195,000 +				

A+A@A program Programme A+A@A	Fees will be determined based on the financial information provided by the family. Les frais seront déterminés sur la base des informations financières fournies par la famille.
A+A@A program Programme A+A@A	Please apply to the A+A@A program. Veuillez faire une demande d'accessibilité au programme A+A@A.
CAPS Program Programme CAPS	Please apply to the CAPS Program. Veuillez faire une demande d'accessibilité au programme CAPS.
Full Fees Totalité des frais	Please note that Akiva will evaluate your file should you have any extenuating circumstances in your family and are having difficulty paying full tuition. Veuillez noter qu'Akiva évaluera votre dossier en cas de difficultés ou circonstances particulières influant sur votre capacité à régler vos frais de scolarité.

A+A@A is made possible through the generosity of Akiva school donors, Federation CJA and the Bronfman Jewish Education Center.

Le programme de bourses A+A@A est rendue possible grâce à la générosité des donateurs de l'école Akiva, la Fédération CJA et le Centre Bronfman de l'Éducation Juive.

CAPS program is made possible through the generosity of Federation CJA, The Jewish Community Foundation of Montreal and generous donors.

Le Programme CAPS est rendue possible grâce à la générosité de la Fédération CJA, La fondation Communautaire juive de Montréal et de généreux donateurs.

**For more information on the Access + Affordability @ Akiva (A+A@A) or CAPS program please contact:
Pour plus d'informations sur les programmes Accessible et Abordable à Akiva (A+A@A) ou CAPS, veuillez contacter :**

**Suzana Rajic - Assistant Head – Finance and Operations / Attachée de direction aux opérations et aux finances
450 Kensington, Westmount, Quebec, H3Y 3A2, Tel. : (514) 939-2430, Fax : (514) 939-2432
Email: suzana@akivaschool.com, www.akivaschool.com**

Frequently Asked Questions

Tuition Assistance has evolved! A+A@A and Federation CJA's Generations Fund CAPS program (CAPS) have both been structured to support families across a range of income levels, ensuring that all Jewish families in Montreal can have access to a Jewish education for their child(ren).

Both programs are complementary to each other, with families receiving subsidies from only one program at a time.

When is the right time to apply to A+A@A or CAPS?

A+A@A: Applications should be submitted by April for the following school year. Responses will be sent to families in May, or approximately a month following the family's application.

CAPS: The calculator opens in the fall and closes on April 8, 2019 at noon for the 2019-20 school year.

Do we need to inform Akiva during our registration process whether or not we will need to apply for A+A@A or CAPS?

Absolutely not. You do not need to mention it any time during the application/registration process. It will not be a factor in your acceptance into Akiva.

My situation has been the same for many years and it will likely stay stable for many years to come. Do I have to fill out the forms and submit all my income tax information every year?

As a general rule, both A+A@A and CAPS require that you submit your paperwork each year, so as to ensure that our process is transparent and fair. However, both programs are set up to support you throughout your child(ren)'s school years and facilitate re-registration each year.

Can I apply to both A+A@A AND CAPS?

You can apply to both programs, but you can receive a subsidy from only one of the two. The grid included in this brochure is self-explanatory, showing the positioning of both programs and should make it clear which program is best suited to your family. As a first time applicant, however, we suggest that you apply to both and choose the program that is most advantageous to you.

How to Apply?

A+A@A: Go to the Akiva Website (www.akivaschool.com), click on admissions, followed by ACCESS AND AFFORDABILITY AT AKIVA. All steps are indicated on this page. You will be asked to create a username and password on the Apple Financial Services website and then fill out the application.

CAPS: Go to www.generationsfund.ca and follow the instructions.

What happens if my family's financial situation changes in the middle of the school year or after the deadline to submit the application has passed?

If your situation changes, you can apply for A+A@A at any time.

Can we participate in the Jewish life and learning events when my family is receiving a subsidy?

It is a pleasure for Akiva to have all families on subsidy attend the Jewish life and Learning programs as guests. Simply RSVP by email to the Director of Operations and you will be registered in the program, no questions asked or fees required.

Do you have professional resources available to help our family?

Akiva has a network of community resources which we would be happy to share with you. The Head of School, the Director of Operations, and the Social Development Coordinators can refer you to these resources.

What happens if our family is not granted any, or enough assistance, through the A+A@A and would like the committee to review our file?

If this is the case, we would invite you to write a letter stating the reasons why you would like your file to be reviewed. This request for re-evaluation should include the amount that you feel your family is able to pay for school fees, as well as all the information that could help clarify your family's financial situation.

How are the subsidies calculated?

The amount available for education assistance is calculated based on the family income (refer to the guideline in this brochure), family expenses and the standard living allowance.

Who is aware that we as a family applied for A+A@A?

A+A@A: Akiva makes every effort to keep this process as discreet and confidential as possible. Only the Head of School, Director of Operations, bookkeeper and 2 highly trusted committee members are aware of the files. No parents, no teachers and no board members are aware of the families in the A+A@A program.

CAPS: Your CAPS application and information are strictly confidential and are used only to determine Fund eligibility. Your information is seen only by the Generations Fund CAPS administrator. Once you are accepted to the CAPS program, your information is shared with Akiva's Director of Operations to verify enrolment and in order to reimburse the school.

Foire aux questions

L'assistance aux frais de scolarité a évolué! Les programmes A+A@A et le programme CAPS conçu par le Fonds Generations de la Federation CJA ont tous les deux été instaurés pour soutenir des familles de différents revenus, afin de s'assurer que toutes les familles juives de Montréal puissent avoir accès à une éducation juive pour leur enfant ou leurs enfants.

Les deux programmes sont indépendants l'un de l'autre. Les bourses ne peuvent provenir que d'un des deux programmes.

Quand appliquer à A+A@A ou CAPS?

A+A@A : Les demandes doivent être soumises avant la fin avril pour l'année scolaire suivante. Les réponses seront envoyées aux familles en mai, soit environ un mois après leur requête.

CAPS : Le programme est ouvert en l'automne et se clôt le 8 avril 2019 à midi afin d'être mis en place à la rentrée scolaire 2019-20.

Avons-nous besoin d'informer Akiva au cours de votre processus d'inscription à l'un des programmes A+A@A ou CAPS?

Absolument pas. Vous n'avez pas besoin de le mentionner à aucun moment pendant le processus de votre inscription. Cela ne constitue pas un facteur d'acceptation ou de refus à l'entrée de votre enfant à Akiva.

Ma situation est la même depuis de nombreuses années et ne fluctuera sans doute pas pour les années à venir. Dois-je remplir les formulaires et soumettre toutes les informations relatives à mon imposition sur le revenu chaque année?

En règle générale, les programmes A+A@A et CAPS exigent que vous soumettiez vos documents chaque année, de manière à s'assurer que leur processus soit transparent et équitable. Cependant, les deux programmes sont mis en place pour vous soutenir tout au long des études de votre enfant ou de vos enfants et faciliter leur réinscription chaque année.

Puis-je postuler à la fois pour A+A@A et CAPS?

Vous pouvez postuler aux deux programmes, mais vous ne pouvez bénéficier de l'obtention d'une bourse que d'un des deux. La grille explicative incluse dans cette brochure montre les tenants des deux programmes et vous permet de visualiser clairement et facilement quel programme est le mieux adapté aux besoins de votre famille. Pour une première inscription, cependant, nous vous suggérons d'appliquer aux deux programmes à la fois et de choisir ensuite lequel est le plus avantageux pour votre famille.

Comment postuler?

A+A@A : Rendez-vous sur le site Akiva (www.akivaschool.com), cliquez sur les admissions, et faites dérouler l'onglet sur Accessible et abordable à Akiva. Toutes les étapes sont détaillées sur cette page. Vous serez invité à créer un nom d'utilisateur et un mot de passe sur le site Web Apple Financial Services, puis à remplir la demande.

CAPS : Rendez-vous sur le site www.generationsfund.ca et suivez les instructions.

Qu'advient-il si la situation financière de ma famille change dans le milieu de l'année scolaire ou après la date limite pour postuler aux programmes? Si votre situation change, vous pouvez requérir les services de A+A@A à tout moment.

Pouvons-nous participer aux événements concernant la vie juive ou l'apprentissage lorsque ma famille reçoit une bourse?

C'est un plaisir pour Akiva d'inviter toutes les familles bénéficiant des programmes de bourses à assister aux programmes de la vie et de l'apprentissage juifs. Il suffit de RSVP par courriel à la directrice des opérations et vous serez inscrit dans le programme, sans qu'il ne vous soit posé de questions ou demandé de frais supplémentaires.

Avez-vous des ressources professionnelles disponibles pour aider notre famille?

Akiva dispose d'un réseau de ressources communautaires que nous serons heureux de partager avec vous. La directrice de l'école, la directrice des opérations, et les coordonnatrices du développement social peuvent vous y référer.

Qu'advient-il si notre famille ne bénéficie d'aucune aide, ou de pas assez d'assistance du programme A+A@A et souhaite que le comité soit chargé d'examiner notre dossier?

Si tel est le cas, nous vous invitons à écrire une lettre indiquant les raisons pour lesquelles vous souhaitez que votre dossier soit examiné. Cette demande de réévaluation devrait inclure le montant que vous vous sentez en mesure de payer pour les frais de scolarité, ainsi que toutes les informations qui pourraient aider à clarifier la situation financière de votre famille.

Comment les bourses sont-elles calculées?

Le montant disponible pour aide à l'éducation est calculé en fonction du revenu familial (voir la ligne directrice dans cette brochure), des dépenses de la famille et de l'allocation de subsistance standard.

Qui est au courant de nos demandes de bourses?

A+A@A: Akiva fait tous les efforts pour maintenir ce processus aussi discret et confidentiel que possible. Seuls la directrice de l'école, la directrice des opérations, la commis comptable et deux membres du comité sont au courant du contenu des dossiers. Aucun des parents, des enseignants et des membres du conseil d'administration ne connaissent les familles qui ont recours au programme A+A@A.

CAPS : Votre demande et les informations inhérentes sont strictement confidentielles et ne sont utilisées que pour déterminer votre admissibilité aux fonds de la bourse. Vos informations sont traitées par l'administrateur CAPS générations du Fonds. Une fois que vous êtes accepté au programme CAPS, votre information est partagée avec la directrice des opérations d'Akiva afin de vérifier les inscriptions et pour rembourser l'école.